



## **Beeinträchtigungen der Sprache bei Kindern**

### *Beeinträchtigungen der Sprache bei Kindern*

Nadja Hoffmann von der Praxis für Sprachtherapie Logopädie SPRACHWERK <http://www.sprachwerkinfo.de> mit Praxen in Kerpen bei Köln und Bedburg führt aus, dass Kinder ab einem Alter von vier Jahren insoweit entwickelt sein sollten, dass sie alle Laute der Muttersprache bis evtl. auf die Zischlaute (s, z und sch) und/ oder schwierige Konsonantenverbindungen ( tr, dr, kl, gl, br etc.) beherrschen sollten. Des Weiteren sollten längere Sätze und Nebensätze gebildet werden können.

Wenn ein Kind in den oben genannten Bereichen mit vier Jahren noch Schwierigkeiten aufweist, empfiehlt Frau Nadja Hoffmann vom SPRACHWERK, das Kind einem Sprachtherapeuten/Logopäden oder Kinderarzt vorzustellen und sich dort beraten zu lassen. <http://www.sprachwerkinfo.de/behandlungsfelder.html>

## **Pressekontakt**

SPRACHWERK Praxis für Sprachtherapie

Frau Nadja Hoffmann  
Kerpener Straße 79  
50170 Kerpen

[sprachwerkinfo.de](http://sprachwerkinfo.de)  
[info@sprachwerkinfo.de](mailto:info@sprachwerkinfo.de)

## **Firmenkontakt**

SPRACHWERK Praxis für Sprachtherapie

Frau Nadja Hoffmann  
Kerpener Straße 79  
50170 Kerpen

[sprachwerkinfo.de](http://sprachwerkinfo.de)  
[info@sprachwerkinfo.de](mailto:info@sprachwerkinfo.de)

Sprachwerk Praxis für Sprachtherapie Nadja Hoffmann

Das Sprachwerk Praxis für Sprachtherapie Logopädie Nadja Hoffmann in Kerpen bei Köln und Bedburg wird von der Diplom- Sprachheilpädagogin (DBS) und Heilpraktikerin Sprachtherapie Nadja Hoffmann geleitet. Durch ihre langjährige Erfahrung im Bereich der Kinder- und Erwachsenen- und durch regelmäßige Fort- und Weiterbildungen wird den Patienten ein hohes Maß an Qualität geboten.

Jeder Logopäde und Sprachtherapeut des Sprachwerks deckt ein breites Spektrum sprachtherapeutischer und logopädischer Behandlungsmöglichkeiten ab. Mit Ärzten, Ergo- und Physiotherapeuten, Krankengymnasten, Kindergärten, Schulen, Frühförderstellen und Psychologen wird eng zusammengearbeitet. Sprachstörungen, Sprechstörungen, Stimmstörungen und Schluckstörungen können so erfolgreich behandelt werden.

Einen weiteren Schwerpunkt bilden neurologische Erkrankungen. Schlaganfall, Parkinson und Demenz sind die häufigsten Ursachen. Hier kann eine logopädische Behandlung helfen und fortschreitende Verläufe aufhalten. Aber auch Patienten wie Lehrer oder Erzieher, die wegen stimmlicher Überlastung Probleme haben, können hier behandelt werden.

Die Praxen verfügen über große, helle Therapieräume, einen rollstuhlgerechten Zugang, gute Parkmöglichkeiten und sind mit modernen und aktuellen Therapiematerial ausgestattet.

Anlage: Bild



**S P R A C H**  
**W E R K**  
*Praxis für Sprachtherapie*